



7月 広報うらにし7月号

・殺伐とした時代

IS テロ トランプ 北朝鮮 パナマ文書 英国 EU離脱 ベッキー不倫 外添東京都知事問題等、国内はもとより海外、世界中から色々な情報が茶の間まで入ってくる。そのたび、目はTVに釘付けになり、その事々に心を奪われ動搖してしまう。情報化時代、グローバの時代と言われて久しいが、この今までいいのだろうか？

世界の動向や事件事故は知る必要があるのだろうか？必要な物だけ取捨選択して知れば良いと思うのだけど、一方的に雪崩を打って入り込む情報を選べない現実がある。TVも生活の一部となって、無いと落ち着かない。バラエティー番組や朝のワイドショーから目をそらすほど時間に追われてはいない。「小人閑居して不善を成す」



・寿Jr.俱楽部 渡名喜紀行 17日（金）

日帰り可能なのが金曜日のみとのことで、梅雨明けの17日に出かけました。滞在時間は5時間で小さな島を駆け回ってきました。泊港から約60K離れ久米島航路の途中下船の島ですが、自然が豊かでフクギ並木が集落を囲む昔の佇まいが残る島です。

舗装されているとは言え、急な上り坂のある約5kmの一一周道路を炎天下で歩くのは厳しかった。軽車両レンタカーを借り、コースを3周回して、途中途中で拾い、結局、完歩者は一人のみだった。それでも、途中、蛇の死骸や亀の産卵跡、ここでしか見ることのできないカワラナデシコ、そして渡名喜ブルーと言われる海を見て最高の旅でした。全員が日焼けした顔で、帰りの船では爆睡でした。次回は、粟国島を一泊で訪ねる予定です。



・空巣被害 *警戒しましょう！

安全安心の浦西自治会と慢心していたら、空巣被害の報告が4月から5月にかけて2軒ありました。詳細は以下の通りですが、十分な注意しましょう！家人が長期留守の期間を狙った模様。アルミ柵を取り外し、窓ガラスを割り侵入、全ての部屋が荒らされた。被害は現金、貴金属の盗難。全ての窓が開放放たれていた（逃げ場の用意？）今後は対策として長期留守する場合は隣近所に伝える。不審者を見かけた場合は警察に連絡する。お互いが警戒を怠らない。皆で安全・安心を守りましょう！なお、被害に遭った場合、不審者の情報は自治会へも一報いただければ幸いです。

行政区住民登録人口（6月末）

世帯数 677 総人口 1804
自治会加入 407 加入率 60%

定期清掃（第3日曜日）

リサイクル活動（同上）

//// 7月行事 ////

*図書丸来館日 3、17、31日

2日 浦西中運動会

3日 美らまち通り隊活動日

ゴーヤー品評会

6日 寿JR名画鑑賞会

8日 地域懇談会（当山小）

10日 会則検討委員会

14日 かりゆしCカラオケ大会

出演者 真喜志啓子/宮国貴美子
知念重正 応援お願ひ！

17日 定期清掃

30日 自主防災組織設立検討委員会

31日 評議委員会

・6月評議員会 26日（日）午後8時～

議題

・会則検討委員会発足

第1回委員会 7月10日（日） 20時～

・自主防災組織設立検討委員会発足

委員長：仲原勇 委員：小禄自治会副会長
亀川博薰 川上青年会会长

第1回委員会 7月30日（土） 20時～

報告（抜粋）

空巣被害（4月末）

浦西1号線沿い散水木ース収納箱設置（3カ所）

浦添市自治会長会宿泊研修 20～21日

公民館の帰るコール「夕焼け・小焼け」音量下げた愛の声かけ一斉コール早朝作戦（当山小）

・かりゆしセンター 理事長就任

市の委託を受け浦西中学校校区8自治会で運営するかりゆしセンターは40代からの健康・生きがいづくりを支援する施設として、昨年10周年を迎えました。今年度はお鉢が回ってきて浦西自治会宜野座会長が理事長に就任することになりました。浦西から近いので使い勝手がよいと利用者からは好評です。せひとも足を運んで有意義な時間を過ごして心身ともに健になって欲しいものです。実際、脳梗塞で倒れ、歩行もままならなかつた方が、センターに通いリハビリに励んだ結果、自転車に乗れるまでに回復したとの体験談もあります。



第 162 号

2016 7月1日

発行：浦西自治会

編集：自治会広報部

・子ども育成会 7月6日（水）集まれ～

今年度も子ども会の活動が始まっています。楽しい活動ができるように一緒に動いてくれる父母の方を大募集しています。ビデオ映写会やラジオ体操、夏祭りの出店、自治会対抗陸上大会などを計画しています。できるときだけ参加してもらう感じでいいですよー！私も子供が部活しているので、できる範囲でさせてもらっています。今年度、最初の集まりは7月6日（水曜日）20時からです。公民館の1階小会議室ありますので、まずは、顔だけでも出してみてください。待ってま～す。



・公民館・時計設置 気づきましたか？

6月上旬に公民館の玄関上部（二階の支柱）に大型屋外時計を取り付けました。遊んでいる子ども達に時間を意識させるとともに、帰宅を促すためにも活用できます。

公民館前でバスを待つ人にとってもありがとうございました。どうぞ、ご確認をしてみて下さい。

・かりゆしセンター 8自治会親睦グランドゴルフ大会

浦西自治会4チーム24名が参加 14日（火）

屋内競技場でのプレーで紫外線と暑さは無縁で和気あいあい楽しい時間を過ごしました。92歳の松田喜代・下地好子さんを筆頭で参加しましたが60過ぎの若手よりスコアが良いのは驚きでした。因みに松田さんは敢闘賞、下地さんはホールインワン賞を獲得し、団体3位の原動力となりました。頼もしい先輩方に負けないように若手の奮起を痛感しました。団体1位=西原185点（上には上がいる）3位=浦西217点



・当山小学校 長尾順子 副校長からのメッセージ

浦西自治会の皆様、はじめまして！

平成28年4月より、当山小学校へ赴任しました。当山小学校には、6月1日現在、1,054名の子どもたちが在籍しております。

子どもたちの元気な声や笑顔に支えられ、楽しく学校生活が送られていること、子どもたち一人一人と向き合い指導できることは、地域の皆様のご協力のお陰だと感じております。（有り難うございます。）今後とも、子どもたちの健やかな成長のために、地域に開かれた学校、信頼される学校を目指して参ります。地域の皆様のご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

・寿クラブピクニック 24日（金）

北部（今帰仁・乙羽岳～海洋博公園）バス観光

梅雨が明け、灼熱の太陽が照りつける中でしたが、皆さん元気溌剌で歩き回り、レストランでのバイキング料理も盛りだくさんの食事を平らげていました。乙羽岳山頂からの、絶景は息を飲む美しさでした。海洋博公園ではオキちゃんショーでは童心に帰って大はしゃぎ。外へ出ると元気になります！

・ふれあいサロン 料理教室 30日

50名が試食と耳学問で満足

特別養護老人センター・ありあけの里のご厚意で、管理栄養士の上間先生に高齢者にとっての美味しい食べやすい献立の立て方、水分補給の大切さを教えてもらいました。

熱中症や脱水症防止のための効果的な水の量は一般には1200mlをこまめにとることだとのこと。また、水分補給、休調回復には水よりも体液の成分い近い、経口補水液が効果的とのこと。作り方は水1ℓに砂糖40gと塩3gを加え混ぜるだけでOKとのこと。さあ、簡単にできる補水液でこの夏を乗り切りましょう！サロンで準備した「沖縄そば」も格別でした。



*リサイクル収益金

6月末実績
88,905円

毎月第3日曜日

収益金は自治会活動費として有効に活用されています。今後とも、新聞、段ボール、アルミ缶などの提供にご協力お願いします



猫の糞便に憤慨

責任をもって猫の世話をしましょう
去勢・不妊手術をしましょう



ペットによる迷惑をなくしましょう!!

